
平成21年12月橋本市議会定例会会議録（第５号）その３ 

平成21年12月10日（木） 

                                           

     

 日程第19 承認第１号 専決処分事項の承

認について（平成21年度橋本市

一般会計補正予算（第５号）に

ついて） 

○議長（中西峰雄君）日程第19 承認第１号 

専決処分事項の承認について（平成21年度橋

本市一般会計補正予算（第５号）について）

を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 13番 瀧君。 

○13番（瀧 洋一君）９ページなんですけれ

ども、衛生費の清掃費で、ごみ収集に要する

経費で自動車購入費531万1,000円上がってい

るんですけれども、これはパッカー車を導入

されたのかと思うんですけれども、今回広域

に移行したことにより増車したということな

のか、その経緯についてご説明ください。 

○議長（中西峰雄君）市民部長。 

○市民部長（岸田茂利君）ご指摘の点につい

てお答えいたします。 

 ご存じのように、この８月から広域ごみに

移行しまして、分別形態が変わりました。そ

れで、車の配車を有害危険ごみに当初２トン

車２台で計画をしておったんですけれども、

広域移行に伴いまして、家庭用の廃食用油の

回収というのを急遽計画の中に組み入れまし

た。そのときに車が足りなくなりましたので、

有害危険ごみの２トン車１台を廃食用油回収

に充てたと。 

 それで、有害ごみのそれの部分で１台が不

足してきましたので、１トン車がありました

ので、１トン車をそれに充てておったんです

けれども、この１トン車は18年を経過してい

て老朽化であるという点と、１トン車ではコ

ンテナの設置、それから回収等々に回すには、

いくらも量は積めないと。そういう格好で、

集積所から環境美化センターの往復に非常に

時間がかかると。そういう格好で燃料等のコ

ストも割高になるという格好でありましたの

で、当初の計画どおり２トン車を充てたいと

いうことで、２トントラックを購入していた

だいたということです。 

○議長（中西峰雄君）13番 瀧君。 

○13番（瀧 洋一君）この件については大体

わかったんですけれども、そしたら全体で考

えて、今回１台購入されたということなんで

すが、可燃ごみの週２回からほぼ週１回へと

なってくるかと思います。全体としてパッカ

ー車の管理、今後新たにまた増車していくの

か、逆に減車になるのか、今後の見通しにつ

いて教えてください。 

○議長（中西峰雄君）市民部長。 

○市民部長（岸田茂利君）有害等のコンテナ

の排出物の回収等にはトラックが出ておりま

して、パッカー車ではございません。 

 それで、可燃ごみの週２日から週１回回収

について減ってくるというおただしにつきま

しては、あくまでも予測ですけれども、それ

は必ずコースで必要な台数は要りますので、

極端に減るということはないですけれども、

将来的には減車の方向に向いていくという格

好で考えております。 

○議長（中西峰雄君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 
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 ただ今議題となっております承認第１号に

ついては、会議規則第37条第３項の規定によ

り、委員会の付託を省略いたしたいと思いま

す。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより承認第１号 専決処分事項の承認

について（平成21年度橋本市一般会計補正予

算（第５号）について） を採決いたします。 

 本件は承認することにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本件は承認することに決しました。 

                     

 日程第20 承認第２号 専決処分事項の承

認について（平成21年度橋本市

一般会計補正予算（第６号）に

ついて） 

○議長（中西峰雄君）日程第20 承認第２号

専決処分事項の承認について（平成21年度橋

本市一般会計補正予算（第６号）について）

を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております承認第２号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより承認第２号 専決処分事項の承認

について（平成21年度橋本市一般会計補正予

算（第６号）について） を採決いたします。 

 本件は承認することにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本件は承認することに決しました。 

                     

 日程第21 承認第３号 専決処分事項の承

認について（和解に係る損害賠

償の額の決定について） 

○議長（中西峰雄君）日程第21 承認第３号 

専決処分事項の承認について（和解に係る損

害賠償の額の決定について） を議題といた

します。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております承認第３号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ご異議なしと認めます。 
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 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 これより討論に入ります。 ○議長（中西峰雄君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。  討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  これより承認第４号 専決処分事項の承認

について（平成21年度橋本市病院事業会計補

正予算（第３号）について） を採決いたし

ます。 

○議長（中西峰雄君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより承認第３号 専決処分事項の承認

について（和解に係る損害賠償の額の決定に

ついて） を採決いたします。 

 本件は承認することにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 本件は承認することにご異議ありませんか。 ○議長（中西峰雄君）ご異議なしと認めます。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  よって、本件は承認することに決しました。 

○議長（中西峰雄君）ご異議なしと認めます。 ○議長（中西峰雄君）この際、10時50分まで

休憩いたします。  よって、本件は承認することに決しました。 

                     （午前10時34分 休憩） 

 日程第22 承認第４号 専決処分事項の承

認について（平成21年度橋本市

病院事業会計補正予算（第３号）

について） 

 

○議長（中西峰雄君）日程第22 承認第４号 

専決処分事項の承認について（平成21年度橋

本市病院事業会計補正予算（第３号）につい

て） を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております承認第４号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（中西峰雄君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

－207－ 


